



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Alan Francisco Gallegos Morales

Nombre del tema: Redacción en Español

Cuarto Parcial

Nombre de la Materia: Redacción en Español.

Nombre del profesor: Alejandra Torres López.

Licenciatura en Derecho.

Primer Cuatrimestre.

REDACCIÓN EN NUESTRA VIDA.

La redacción es el acto en el cual se pone por escrito un conjunto de ideas ordenadas lógicamente y coherentemente dentro de un texto. El objetivo de la redacción es componer un texto que logre transmitir un mensaje determinado a un público específico y con una intención definida. Redactar un texto es muy complejo, porque tenemos que decidir qué información queremos transmitir y qué orden vamos a expresar las ideas, por eso le damos forma a través del código lingüístico por eso hablamos de un proceso de redacción el cual consiste de 3 etapas. La primera la planificación, la segunda textualización y la última revisión.

En la planificación es la etapa en la cual se plantean diferentes preguntas que nos darán ese contexto e intención comunicativa, es importante preguntarnos para quién escribimos, porque es la persona que leerá lo que queremos mencionar o dar a conocer, cuanto más información exista, sabremos conocer qué texto exponer. Otra pregunta es acerca del tema que planeo escribir, tomamos en cuenta los temas que ocupan las personas y que temas de interés desean conocer. La última es sobre el para qué escribo, es decir, el objetivo de la pregunta

En la textualización el escrito empieza a adquirir forma de texto. Para expresar las ideas de una manera clara y ordenada, es bueno empezar a redactar teniendo en cuenta sobre todo el contenido: ya nos dedicaremos después a otras tareas como confirmar datos, consultar dudas de lengua, mejorar el estilo, pensar en la presentación formal. En esta parte es importante considerar que podemos redactar un borrador que iremos ajustando y mejorando constantemente.

La revisión es una acción simultánea a todo el proceso. Los mejores resultados se obtienen cuando el escrito avanza progresivamente de manera no lineal, desde las notas previas hasta la versión final. Se trata de ir haciendo borradores que van configurando el texto y de ir viendo si conseguimos nuestros propósitos. Por último, debemos encargarnos, además, de la presentación gráfica del escrito.

Existen dos tipos de redacción, la periodística y la escolar. La escolar es el ejercicio de escritura en el cual se pide al alumno que se refiera a un tema o asunto específico y lo desarrolle. Como tal, para la ejecución de la composición escrita, se le exige que se valga de todas las herramientas de redacción que ha aprendido y que las adapte de acuerdo al tema de que va a tratar el escrito.

La periodística no es solo el proceso de escritura por medio del cual se compone un texto de naturaleza informativa, sino que es también el lugar o la oficina donde se redactan las noticias, así como el conjunto de redactores que, dentro de una publicación periódica, se responsabiliza por la redacción de los artículos. Este, a su vez, se encuentra bajo las órdenes de un consejo de redacción, que es un equipo conformado por los principales responsables del periódico, que son los que toman las decisiones correspondientes a las publicaciones.

Para concluir el ensayo es importante conocer este tema que tiene una diversidad de temas y que se han tenido muchas opiniones acerca del tema, por eso es necesario saber el proceso de redacción, conocer el tema, nuestro público y hacer revisiones constantes para poder entregar un documento de calidad, sin embargo haciendo falta alguno de estos temas, damos por pérdida la buena redacción.

Referencias

desconocido. (s.f.). *significados.com*. Obtenido de *significados.com*:
<https://www.significados.com/redaccion/>

UOC. (s.f.). *uoc.edu*. Obtenido de *uoc.edu*: <https://www.uoc.edu/portal/es/servei-linguistic/redaccio/proces-redaccio/index.html>